



## Guía Patrimonial de Chillán

### Recursos

#### CATEGORÍA

Publicaciones

#### RESUMEN

En agosto de este año, Chillán fue declarada capital regional de la nueva región del Ñuble, un hito a través del cual se pretende relevar su importancia en términos culturales, turísticos, además de su historia y particular emplazamiento. Un impulso que se quiere potenciar a través de la Guía Patrimonial de Chillán, parte del programa Guías de Diseño, Apoyo a Rutas del CNCA. Esta publicación tiene como objetivo potenciar la difusión del Patrimonio Cultural Material e Inmaterial, con un perfil vinculado al diseño de barrios de Chile, invitándonos a visitar, y descubrir lugares con características únicas del territorio nacional, a través de la historia y las particularidades en que el diseño se ha desarrollado en cada una de las regiones. [Descargar pdf](#)

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Observatorio Cultural](#)

**INSTITUCIÓN**

[Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio](#)

**UBICACIÓN**

[Sotomayor 233, 2361789 Valparaíso, Región de Valparaíso, Chile](#)